
平成 25 年 6 月 17 日 稲垣連絡係より 

 

こんにちは 

１５日土曜日の総会参加、お疲れ様でした。 

相変わらず、つたない挨拶、大変恐縮です。 

総会時、開会の会長あいさつに触れた、資料をお送りします。 

データーが重いです。 

ケアマネさんにおいては資料編の 79 ページ当たりも 

チェックいただいた方がいいかもしれません。 

とってもたくさんの資料なので、全部端から見ようと思うと 

気遅れしちゃうかもしれません。 

本文で言うと 25～29 頁 

概要でいうと４頁 

あたりを見てみてから、もう一度全体を見てもいいかもしれません。 

よろしくご査収ください。 
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